

Diplomáticos latinoamericanos recuerdan legado de Fidel



La Habana, 13 ago (RHC) Diplomáticos de varios países de América Latina y miembros de organizaciones de solidaridad con Cuba evocaron el legado del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, a propósito de cumplirse el aniversario 91 de su nacimiento.

Durante un emotivo acto en la embajada cubana en Washington, la reverenda Joan Brown Campbell recordó que conoció a Fidel Castro en medio de la justa lucha del pueblo cubano por el regreso a su país del niño Elián González

Realmente lo extraño, lo mejor que tuvimos fue decirnos el uno al otro siempre la verdad, manifestó la religiosa, quien vive orgullosa, expuso, de la relación de respeto mantenida con Fidel Castro.

Indira Groero, tercera secretaria de la embajada cubana en Estados Unidos, destacó que el optimismo, la confianza en el triunfo de la verdad y la unidad, fueron y son las claves de la resistencia de Cuba y la consolidación de su Revolución, y las enseñanzas legadas por Fidel a las nuevas generaciones de revolucionarios.

La diplomática exhortó a renovar el compromiso propio con las causas más nobles, lo cual significa defender sin descanso la soberanía de nuestros pueblos, como muestra de homenaje a Fidel Castro en su cumpleaños 91.

Durante el acto también se proyectó el documental Fidel es Fidel, del realizador Roberto Chile, que recoge momentos de la vida y la obra del insigne cubano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/138149-diplomaticos-latinoamericanos-recuerdan-legado-de-fidel>



Radio Habana Cuba